

Handball. Loudéac vainqueur, reste leader



La joie des joueurs Loudéaciens face à leurs supporters après leur victoire. (Grouhan Manon)

N3M. Loudéac contre Bois-Colombes, 29-26

Après un début de match compliqué pour les Violets, c'est Bois-Colombes qui en profitait. Cependant les Costarmoricaains ne lâchaient rien et tentaient de recoller au score. Toujours avec l'aide de François Aunave, son gardien et Gaultier Briendo, au pivot, les Costarmoricaains revenaient enfin au score, pour égaliser à la mi-temps (15-15).

En deuxième période, les deux équipes, très proches l'une de l'autre, ne lâcheront rien. Mais c'est Loudéac qui décrochera finalement les trois points.

« J'étais inquiet à cause des absences mais on a su sortir les armes pour gagner ! s'exclame le coach Pascal Carfantan. Bois-Colombes a été également solide, mais on a rempli le contrat, mais aussi grâce au public », concluait le coach. Pour Gaultier, auteur de quatre buts décisifs, « ce match fut bien compliqué, mais l'équipe a été solide, je suis fier de tous les joueurs, même des remplaçants ». Ce nouveau succès permet aux Violets de rester à la première place du classement.

La fiche technique

Mi-temps : 15-15.

LOUDÉAC : Baby (capitaine) (3), Perrot (9), Briendo (4), Dubois (1), Michel, Fontaine (6), Le Digabel, Rocaboy (6), Le Guevello, Aunave, Clemmy. Entraîneur : Pascal Carfantan.

BOIS-COLOMBES : Person (capitaine) (1), Boubaker (6), Charles, Toureche (1), Roy (2), Liniere (1), Jean Philippe (8), Garcini (2), Almosnino, Laurent (1), Maretti, Ntamba (2), Avaligre (2).